

Une nouvelle course pour Mandela à La Havane



La Havane, 29 juin, (RHC).- La Havane organise la 5e édition de la course pour Mandela le 14 juillet, sous les auspices de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs et de l'ambassade de l'Afrique du Sud à Cuba.

Thaninga Pandit Shope-Linney, ambassadrice de l'Afrique du Sud et Carlos Gattorno, directeur du marathon de La Havane ont annoncé la nouvelle au cours d'une conférence de presse dans notre capitale.

La diplomate sud-africaine a mis l'accent sur la signification de cette édition de la course populaire car elle coïncide avec le centenaire de la naissance de Nelson Mandela.

Les inscriptions seront ouvertes du 9 au 13 juillet. Le départ sera donné à 10 heures du matin devant le Capitole et le circuit de 10 kilomètres, certifié par l'Association Mondiale des Marathons, permettra de reconnaître officiellement les marques enregistrées.

Carlos Gattorno s'est dit honoré d'organiser cet événement en hommage à un grand ami de Cuba.



Radio Habana Cuba